
放課後児童クラブの長期休業中の昼食について 

提 案 

保育園児の母です。学童保育の長期休暇中の昼食について、今後の毎日のお弁当作りが非常に負担に感じます。県外の施設で
は弁当業者への注文や給食センターの活用などで、昼食の提供が普及しつつあると聞きますが、雲南市の状況を教えてくださ
い。 
①市内の各施設での長期休暇中の昼食の提供状況を知りたいです。 
②市として各施設に昼食の提供などを要請されていますでしょうか。 
③雲南市では各学校に一つの施設のみ設置されている状況で、都会のように保護者が施設の特色をみて学童を選択するという
ことはできません。市として、すべての施設で何らかの方法で昼食が提供されるよう、資金面や人員面での支援をいただける
とありがたいです。 

回 答 

お問い合せいただきありがとうございます。 
放課後児童クラブの長期休業中のご利用の際の昼食について、雲南市ではいずれの放課後児童クラブもご家庭からお弁当の持参
をお願いしております。 
しかしながら、長期休業中（特に夏休み）において毎日のお弁当作りが多くのご家庭においてご負担に感じておられることは市
も施設側も承知しており、施設によっては、行事にあわせ地域の方の協力を得るなどして、食事提供を数回実施するなど工夫し
ていただいております。 
市としましては、昼食提供について、対応できる職員体制、取りまとめ方法、弁当の量・質（学年や発達段階により個々に必
要な内容や量が異なる）、アレルギー対応、価格、またご家庭によっては提供された弁当を望まれない方もいらっしゃる等、

昼食提供に様々な課題がある中で、現時点で、一律に昼食の提供を行うことは考えておりませんが、これまでも施設へは昼食
提供について、可能な範囲で実施していただくよう要請をしています。 

 
（ 回答部署 こども政策局こども政策課 ） 

 


